
令和３年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月３０日）

３－１

自 由 民 主 党 ２８番 鈴 木 智

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 水素社会の実現について 知 事 エネルギー課

水素社会の実現に向け、民間事業者との連携の下、どのよ

うに取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

二 アンモニアの利用について 企画調整部長 〃

新たなエネルギーとして期待されるアンモニアの県内火力

発電所における利用について、県の考えを尋ねたい。

三 保健師について

１ 県は、保健師を含む看護職員の養成にどのように取り組 保健福祉部長 医療人材対策室

んでいるのか尋ねたい。

２ 県は、行政機関に勤務する保健師の資質向上にどのよう 〃 健康づくり推進

に取り組んでいるのか尋ねたい。 課

四 水産業の振興について

１ 県は、スマート水産業の研究開発にどのように取り組ん 農林水産部長 農 業 振 興 課

でいくのか尋ねたい。

２ 県は、県産水産物の流通拡大にどのように取り組んでい 〃 水 産 課

くのか尋ねたい。

五 道路歩行者等の安全確保について 土 木 部 長 道 路 管 理 課

県は、道路の交差点における照明の設置にどのように取り

組んでいるのか尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 港湾について 土 木 部 長 港 湾 課

１ 県は、小名浜港における温室効果ガス削減に向けたカー

ボンニュートラルポートの形成にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

２ 県は、小名浜港マリーナの再開に向け、どのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、港湾内における航路の安全確保にどのように取り

組んでいるのか尋ねたい。

七 教育について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、県立高等学校普通科におけるコース制

の導入にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、小名浜海星高等学校における地域と連

携した学びにどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県教育委員会は、コロナ禍において、公立小中学校と家

庭との連携にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

八 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

１ 現場臨場時における動物からの危害防止のための装備資

機材の活用について、県警察の取組を尋ねたい。

２ 道路横断時における手上げ横断について、県警察の取組

を尋ねたい。


